



Inde du Sud-Ouest (Bangalore)

lundi 18 janvier 2016, par [Soeurs de St Joseph de Cluny J](#)

La Province du Sud-Ouest de l'Inde est venue au jour en 1977. La Maison Provinciale Cluny, appelée Preethi Sadan, se trouve à Bangalore qui est connue comme la « ville-jardin ».

Inde du Sud-Ouest (Bangalore)

- 22 communautés
- 145 sœurs
- Fondation en 1948 (devenue une Province en 1977)

Preethi Sadan : dans ce lieu, il y a différents ministères.

- La Provinciale et son équipe y ont leurs bureaux.
- Il y a un Centre avec une approche globale qui propose des retraites et des sessions spirituelles.
- Les Sœurs aînées de la province ont trouvé ici un foyer devenu une véritable maison de prière.
- Il y a un Centre d'accueil de jour pour les enfants et les travailleurs migrants.

Des femmes qui apportent de l'espoir et de la compassion à notre monde angoissé.

La mission de la province est de répandre le Royaume de Dieu conformément à l'esprit de notre fondatrice Anne-Marie Javouhey. Les sœurs sont à l'œuvre dans quatre états et onze diocèses de l'Inde.

Les sœurs de la Province sont engagées dans le :

Ministère pastoral :

- catéchèse
- préparation aux sacrements
- conseil familial
- animation de la jeunesse

Ministère social :

- émancipation des femmes et des jeunes filles
- groupes de développement personnel
- accueil de malades du SIDA abandonnés
- ministère de la prison

Ministère de la santé :

- hôpitaux
- dispensaires
- maisons de retraite

Ministère de l'éducation :

- Ecoles formelles, non-formelles et occasionnelles

Développement des villages :

- Au moyen de communautés insérées appelées « Nouvelle Présence »

Parmi les ministères de premier plan, les sœurs prennent en charge celui, très important, de la libération et de la réhabilitation de femmes et de jeunes filles victimes de la traite des humains.

Coordonnées :

- Site internet :
- E-mail : preesadan chez gmail.com
- Adresse : Preethi Sadan, Kannur P.O., Bagalur via , angalore 562 149, India
- Téléphone : +91 080 28465473